

Aus dem Musikunterricht

Im Rahmen des Musikunterrichts der 7. Klasse erfahren die Schüler, vom ersten im Druck erschienenen Werk Johann Sebastian Bachs, der Kantate „Gott ist mein König“.

„Das war schon etwas ganz Besonderes für den 23jährigen Bach,“ erkläre ich den Schülern, „dass er in so jungen Jahren schon eines seiner Werke drucken lassen konnte.“ Und füge lapidar hinzu: „Ich bin jetzt doppelt so alt wie Bach damals, und bisher ist noch keines meiner Werke gedruckt worden.“

Aufgeregt meldet sich ein ansonsten eher ruhiger Schüler: „Sie müssen Ihre Werke genauso wie Bach an viele Verlage verschicken. Vielleicht werden die Stücke dann auch gedruckt.“ „Und dann“, fügt er in feierlichem, fast weihevollen Ton hinzu, „dann sind Sie ein Musiker“.